

Evalúan daños tras serie sísmica en Ecuador que dejó pérdidas humanas



Quito, 19 dic (RHC) Las autoridades de Ecuador evalúan los daños ocasionados por al menos cinco temblores que estremecieron la provincia de Esmeraldas y fueron percibidos en varias ciudades del país en la madrugada.

Al respecto informó la Secretaría ecuatoriana de Gestión de Riesgos que con el objetivo de valorar el estado de la infraestructura docente las clases fueron suspendidas en la jornada en ese territorio, donde las réplicas afectaron algunas en edificaciones y dejaron dos fallecidos.

El presidente Rafael Correa, cambió su agenda correspondiente a este lunes para viajar a la zona donde se registraron los sismos.

Reportes preliminares indican que el temblor de 5,8 en escala de Richter registrado hoy en Atacames, provincia ecuatoriana de Esmeraldas, causó al menos tres muertos, más de 45 heridos, 70 inmuebles con afectaciones y 10 colapsados.

El informe inicial se ofreció durante una reunión del Comité de Operaciones de Emergencias provincial (COE), dirigido por el presidente Rafael Correa, quien viajó a la zona del movimiento telúrico para conocer de primera mano los daños.

De acuerdo con los estimados iniciales, las autoridades sanitarias activaron el Plan de Emergencias para recepcionar víctimas y se atendieron 21 emergencias médicas.

Asimismo están en funciones seis equipos de pronta respuesta a nivel de zona 1, así como los comités operativos de emergencia provincial de Esmeraldas y cantonal de Atacames, zona más golpeada por el sismo, al que le siguieron más de una decena de réplicas.

Personal de la Dirección Nacional de Gestión de Riesgos y de la dirección de Salud se desplazaron también al área.

Los estimados iniciales indican que no hay nuevos albergados, mientras algunos medios de prensa informan que las clases, suspendidas esta jornada para valorar los daños en la infraestructura educativa, podrían permanecer canceladas hasta el término de las vacaciones navideñas.

Según el Boletín, las instalaciones de Petroecuador no sufrieron el impacto del movimiento atmosférico y en el sector educativo, al menos seis centros sufrieron perjuicios.

Las telecomunicaciones tuvieron afectaciones como efecto secundario de los cortes eléctricos y en transporte hubo deslizamientos en el paso lateral a Atacames, que no interrumpieron el tráfico.

El mandatario y autoridades nacionales y de la provincia realizan recorridos por las zonas perjudicadas.

El sismo se registró a las 02:11 de esta madrugada (hora local) en Atacames y fue percibido en las provincias de Manabí, Guayas, Pichincha y Santo Domingo.

Por su parte, el Instituto Oceanográfico de la Armada descartó que el fenómeno telúrico tuviera condiciones para generar alerta de tsunami en las costas ecuatorianas.

Las autoridades continúan en la zona, en la evaluación definitiva de los daños y pendientes de las emergencias que puedan ocurrir.

Esmeraldas es una provincia muy sísmica y no se descartan más réplicas en las siguientes horas y días, por lo cual se mantienen los llamados a la calma y a tomar todas las precauciones necesarias para evitar pérdidas humanas y materiales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116000-evaluan-danos-tras-serie-sismica-en-ecuador-que-dejo-perdidas-humanas>



Radio Habana Cuba